

UNA NAVIDAD GENIAL

Había una vez en Estados Unidos, una familia que era muy feliz. La madre se llamaba Ángela, el padre Pedro, la niña Rocío y el niño Felipe.

Se estaba acercando la Navidad y todos estaban esperando que llegara ese día, pues era una familia que celebraba la Navidad a lo grande y muy contentos. Pero cuando quedaba poco para la Navidad, ocurrió una desgracia: el niño Felipe se resbaló con sus patines en el hielo y se tuvo que ir al hospital. Los médicos le dijeron que si no se recuperaba pronto, se perdería la fiesta de Navidad. Felipe se puso muy triste, pues él quería celebrar la Navidad con su familia y sus amigos.

Pasaban los días y Felipe cada día estaba mejor. Los padres fueron a visitarlo junto con Rocío y le dijeron:

- Felipe, ya queda una semana para la Navidad, y los médicos me han dicho que mañana sales del hospital.

Al día siguiente, salió Felipe y los padres estaban muy felices, pues le querían dar una sorpresa, para darle la bienvenida a su casa.

Rocío, que lo estaba escuchando todo, dijo:

- -¿Por qué no vamos a una tienda a comprar adornos de Navidad y comida navideña?

Entonces, los padres le dijeron que sí, que era una buena idea, y le preguntaron a Felipe si le gustaba la idea. Felipe exclamó:

- ¡Me encanta!

Y todos se fueron a comprar a una tienda, allí compraron chocolate, comida, polvorones, un árbol de Navidad, guirnaldas,... y muchas cosas más.

El día de la fiesta para celebrar la Navidad, todos se lo pasaron genial comiendo y cantando villancicos, y toda la familia dijo:

- ¡Ésta ha sido una Navidad genial!

Y por lo menos ese año disfrutaron de una feliz Navidad.

LAURA Y ALICIA DELGADO NEIRA, 1º ESO